
SESION  ORDINARIA  DEL  PLENO  DE  LA  JUNTA  MUNICIPAL  DEL  RAAL
CELEBRADO EL DIA TREINTA DE JUNIO DE DOS MIL CATORCE.
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En El Raal (Murcia) a treinta de junio de dos mil catorce, siendo las veintiuna
horas y treinta minutos, en el salón de sesiones del Centro Integral sito en Vda. de los
Simones,  4,   se  reune  el  pleno de la  Junta  Municipal  del  Raal  para  celebrar  sesión
ordinaria bajo la presidencia de D. Mariano González Nicolás, con la asistencia del Sr.
Secretario de la Junta Municipal D. Antonio Hernández López que ejerce las funciones
que la ley le otorga asistiendo los siguientes vocales:

D. Mariano González Nicolás
D. Jose Ramón Manzanera Marco
D. Mariano Barba Alburquerque   (Ausencia justificada) 
D. Ramón Andrés Abellán  
Dª. Eva Mª. Alegría Manzanera      (Ausencia justificada) 
Dª. Josefa Lidón Abellán      (Ausencia justificada) 
D. Juan Luis Soto Burillo
D. Francisco Lucas Ayala 
Dª. Rosa Mª. Sánchez Cánovas    (Ausencia justificada) 

El Sr. Presidente abre la sesión con el quórum suficiente que establece el art. 49
del  Reglamento  de Participación Ciudadana  y Distritos,  procediendo a  la  lectura  del
primer punto del orden del día: 

1.- Aprobación acta pleno ordinario de fecha 28/04/2014 y extraordinario de fecha
19/05/2014.

Las actas son aprobadas por unanimidad.

2.-  Informe y aprobación de gastos.

El Sr. Presidente informa al pleno de los siguientes gastos:  Educania Despierta tu
Imaginación  SL  1.900,01  €  material  deportivo  para  campeonato  de  fútbol;  Trofeos
Muñoz SL 102,61 € trofeos para Semana Cultural Mayores Orilla del Azarbe; Trofeos
Muñoz  SL  1.628,78  €  trofeos  para  fiestas  patronales  del  Raal;  Trofeos  Muñoz  SL
1.113,03  €  trofeos  para  fiestas  patronales  San  José  Obrero;  Sodimur  SL  2.999,23  €
construcción de zapatas en Azarbe de los Giles; Sodimur SL 2.989,31 € pavimento de
hormigón  en  Carril  del  Merancho  del  Raal;  Fabricano  y  Gabriel  SL  2.570,76  €
aglomerado para nivelación y construcción de dos sumideros en Vda. Ramonicos; Nuevo
Hemahe SL 2.243,34 € construcción de sumideros en Vda. Macanás; Nuevo Hemahe SL
2.190,10 € suministro y colocación de pilonas en C/ Mayor frente al Andaluz y entrada
C/ Reyes Católicos; Nuevo Hemahe SL 544,50 € espejo en salida Vd. Pablos y señales
de resaltos en C/ Mayor; Nuevo Hemahe SL 1.316,48 € suministro pavimento baldosa en
C/ Mayor; Plexcar, excavaciones y obra civil SL 2.948,77 € suministro de aglomerado
asfáltico  en C/  Segura;  Nuevo Hemahe SL 1.076,90 € acondicionamiento  de cantina
municipal del recinto de fiestas; Nuevo Hemahe SL 2.940,30 € suministro y colocación
de alambrada galvanizada y fuente bebedero en colegio Torreteatinos; Nuevo Hemahe
SL 1.287,44 € suministro y colocación de alambrada galvanizada en patio CP Ntra. Sra.
de los Dolores.

Los gastos son aprobados por unanimidad.



3.-  Ruegos y preguntas.

En  este  punto,  D.  Juan  Luis  Soto  Burillo  como  portavoz  del  grupo  PSOE,
pregunta en qué situación se encuentra el tema de la antena.

El Sr. Presidente explica que ha mantenido una entrevista con la jefa de Servicio
Administrativo de Actividades e Infraestructuras de Urbanismo, y le han indicado que
por parte de la empresa no tienen licencia, por lo que se ha realizado una propuesta de
resolución para  el  desmontaje  de la  antena,  existiendo un plazo  de quince  días  para
alegaciones desde la publicación en el BORM.

D. Francisco Lucas pregunta cómo es que se está poniendo cableado, contestando
el  Sr.  Presidente  que  hay  denuncias  de  la  Policía  Local  por  estar  instalando  cable,
comentándose que si los propietarios de las viviendas no autorizan el paso de cableado,
están en su derecho de denunciarlos.

Tras producirse un debate sobre el  tema de la antena,   paso de cables por las
fachadas,  y,  posibles  actuaciones  a  realizar  una  vez  pasado  el  plazo  referido
anteriormente,  se  comenta  que  se  convocará  una  reunión  con  los  vecinos  una  vez
finalizado el plazo de notificación reglamentario.  

Y no habiendo más asuntos que tratar, el Sr. Presidente levanta la sesión siendo
las veintidós horas y diez minutos, del día treinta de junio de dos mil catorce, de la que se
extiende la presente acta, de lo que como Secretario Hago Constar.


